

## ROBERT Y GOSIA - DINERO, FAMA, Y VERDADERAS INTENCIONES

Published 31 July 2025 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Desde el principio, pido disculpas a todos los miembros más antiguos de nuestra comunidad, ya que sé que consideran innecesario este vídeo. Sin embargo, para mí es importante que esté ahí fuera, especialmente para los miembros más nuevos, porque muchos de ellos no tienen la imagen real de quién soy y de cómo ha sido mi amistad con los Taygeteanos. Como leí hace poco, «Cuando callas para mantener la paz pero sientes el peso de verdades no expresadas, creas un conflicto interior», y por eso hago esto como medida para mantener el orden dentro de mí, me lo debo principalmente a mí misma. Sin embargo, sólo lo diré una vez, así que presta atención, y si no te interesa, apaga este vídeo. Habrá vídeos más interesantes en el futuro.

Este vídeo es el resultado de la necesidad de abordar los recientes métodos de desviación utilizados por el canal de Mari que, como defensa, eligió el camino de apuntar al carácter de Robert y mío, a mis intenciones y a la dinámica de nuestra amistad con los Taygeteanos, distorsionándolo a sabiendas, todo con el objetivo de distraer del núcleo de la cuestión presentada en mi vídeo original de 3 horas.

¿Qué es la desviación, también llamada "ad hominem" o "pista falsa"? Es cuando alguien responde a un argumento atacando a la persona en lugar de abordar el argumento en sí. También se denomina «whataboutism», un tipo de desvío en el que la persona responde a una afirmación diciendo: «Bueno, ¿y qué pasó con [otra cosa que hiciste]?», aunque sea irrelevante. Es una forma de desviar la atención. Como cuando denuncias corrupción en el despacho de tu jefe, y él responde diciendo «¡Y tú no pagaste la multa por velocidad en el instituto!». En un contexto jurídico, esto se consideraría una prueba irrelevante o perjudicial y los abogados pueden oponerse a esas tácticas en los tribunales diciendo que son inadmisibles o que pretenden perjudicar al jurado.

Normalmente, no mordería el anzuelo. Mi carácter y las intenciones que hay detrás de mi trabajo no necesitan defensa, además no tienen nada o no mucho que ver con el asunto que nos ocupa. Incluso si fuera cierto que Robert y yo fuéramos ególatras narcisistas, seguiríamos teniendo el derecho y la responsabilidad de compartir lo que nos parece mal con el otro canal que, por cierto, es una deducción con la que no estamos solos, ya que miles de personas han salido desde entonces, coincidiendo en que algo les parece mal. ¿También están resentidos por "perder ingresos"?

Los que manejan el canal de Mari se rebajaron a llamarnos narcisistas y explotadores, haciendo esto por fama y dinero (reutilizando los mismos argumentos usados por la «señora mayor» como se muestra

en el video anterior), y algunos de vosotros puede que hayáis comprado estos obvios intentos de desviación que no tienen nada que ver con el asunto original. Si al menos fueran ciertos, probablemente lo ignoraría. Pero cuando se ataca mi integridad con argumentos que no podrían estar más lejos de la verdad y que podrían confundir a los recién llegados, debo hablar. Morderé. Pero sólo esta vez.

Está perfectamente bien querer defenderse, yo también lo habría hecho. Pero me gustaría hacer un llamamiento a quienquiera que dirija el canal de «Mari», y eso se aplica a nosotros mismos también, para que lo haga siempre con la verdad, aunque soy consciente de que puede que esté esperando demasiado en este punto. Aun así, mi llamamiento sigue en pie. Puedo equivocarme en mi análisis de tal o cual situación, y esto es aplicable a cualquier situación pasada, presente o futura, pero lo que nunca haré es recurrir a la mentira. "Nuestra integridad no se pone a prueba en la comodidad, sino en el conflicto". "La forma de luchar importa. Una causa justa debe defenderse con medios justos".

Se puede decir que la verdad es relativa. Así es, sobre todo porque cada uno de nosotros vive en su propia línea temporal, pero creo que algunas cosas son más obvias y fáciles de establecer que otras. Mi perro tiene 4 patas y yo me acuesto a las 3 de la mañana. Y esto se aplica, creo, a si, por ejemplo, Robert y yo, hacemos esto por dinero y fama o no. Basta con analizar los hechos para llegar a la conclusión.

Veamos algunos de ellos, y esto es sobre todo para los que no me conocen. No tengo forma de demostrar que no somos narcisistas o abusivos, tendrías que conocerme personalmente y haber seguido este trabajo durante mucho tiempo para saberlo, pero lo que sí puedo demostrar son hechos relacionados con el dinero, para que puedas determinar tú mismo cuáles podrían ser mis intenciones y si, posiblemente, todas las demás afirmaciones sobre nosotros podrían estar distorsionadas como consecuencia también. Míralas objetivamente, y mira hasta el final para ver más comentarios importantes:

1. Durante los primeros 5 años de duración de mi canal en inglés, lo mantuve totalmente sin monetizar, incluso cuando mis amigos Taygeteanos ya me decían que lo hiciera. No quise hacerlo ya que era suficiente para cubrir mis gastos de monetización del canal español y las donaciones que activé unos años dentro del trabajo de la Agencia Cósmica. Preferí mantener el canal en inglés libre de anuncios. Empecé a compartir los vídeos en 2018 y se ve que ahí no hay ingresos (mostrando el gráfico). Algo hay aquí pero creo que venía de los directos. Los vídeos no estaban monetizados. Solo empecé a monetizar alrededor de diciembre de 2022, en el momento en que Mari lo hizo, como muestra de apoyo y también porque:

2. Decidí enviar la mitad de esa monetización a Athena y Yazhi, y lo he hecho

mensualmente durante 2 años hasta enero de 2025. ¿Por qué? Lo necesitaban y el porque está explicado en otros vídeos. Nunca hablé de ello en la comunidad, sólo quería ayudar de forma anónima. Estas son algunas notas de agradecimiento de Athena, y las he estado recibiendo de ella hasta noviembre de 2024.

Lo importante es que también me aseguré de que quedara muy claro que el hecho de que yo enviara ayuda económica no les obligaba en modo alguno a venir a hablar o a compartir nada, a menos que quisieran y pudieran hacerlo. Las aportaciones económicas eran sólo para ayudar, sin condiciones. Y me aseguré de no hacer nunca referencia a esas contribuciones en nuestras charlas. Nunca me debieron nada por ello. Simplemente me alegraba de poder ayudar a mis amigas.

Ahora, como una demostración más de que el dinero es lo último que me preocupa, antes de que Mari empezara a aceptar donaciones, incluso me ofrecí a enviarles toda mi monetización. ¿Cómo es eso? Tal vez lo entiendas por esta conversación que tuve con Athena en diciembre de 2022, durante la cual me consultó qué pensaba yo de añadir una caja de donaciones al canal de Mari. Estoy segura de que esta charla te resultará interesante:

Swaruu X (Athena): Estábamos considerando la posibilidad de abrir una caja de donaciones en el canal de Mari. También debemos considerar si le decimos a la gente directamente o no por qué el canal está monetizado. Otro problema es que pensamos que todas las donaciones de la gente pueden venir hacia nosotros dejándoos a ti y a Robert sin ninguna o muy pocas.

Gosia: Jaja eso es lo que menos me preocupa. Mi única preocupación son factores de credibilidad.

Swaruu X (Athena): Eso también.

Gosia: Déjame pensar. Creo que afectará a la credibilidad de alguna manera, y con algunas personas. Algunas personas se bajarán del carro, esa es mi sincera opinión. Aunque lo expliquemos muy bien. La única cuestión ahora es si nos importa o no porque vuestro bienestar es más importante en este momento. Menos donaciones a nuestro favor, eso no se me ha ocurrido. No me preocupa eso, solo el factor credibilidad. Para mí, se trata de hacer que este proyecto funcione, para la gente, es todo lo que me importa. Y que tú esteis bien ahí arriba. Otros factores no relevantes. Estaremos bien.

Swaruu X (Athena): Sí, así que debemos procurar que este proyecto sufra el menor daño posible. Aunque odio señalar que el proyecto también estaría en peligro sin esta financiación crítica. El problema a resolver es también... ¿tratamos de ocultar el hecho de que el canal de Mari está monetizado, o decimos abiertamente al público

por qué lo está?

Gosia: Se darán cuenta, no habrá nada que ocultar. Puede que a algunos no les importe o no se paren a pensar. A otros puede que sí. Se trata de que este proyecto sufra menos daños, y de tener como prioridad que comáis bien.

Swaruu X (Athena): Yo, o nosotros, aceptamos el horrible hecho de que dependemos de cosas que sólo se encuentran en la Tierra para funcionar aquí. Si no, volveremos a sumergirnos de lleno en la cultura Taygeteana.

Gosia: ¿Qué tal si primero ves cómo os va con la monetización y mi mitad de la monetización del canal inglés? ¿Quizás sea suficiente? Quiero decir, ¿cuánto necesitáis?

Swaruu X (Athena): Mari se mantiene firme en su deseo de monetizar e incluso los Taygeteanos la apoyan. Quizá no caja de donaciones por ahora. La estimación está, siendo realistas, por encima de lo que puedes pasarnos. Así que tenemos que sumarlo con otros medios. Pero las donaciones se ven muy feas en el canal de Mari. Así que sugiero encarecidamente sólo monetizar y trabajar duro en los videos.

Gosia: Cierto. Sí estoy de acuerdo en que se vería feo ahí. Primero monetizar el canal, yo monetizo el mío y os doy la mitad, y a ver si eso os ayuda. Las donaciones serían como una medida para más adelante.

Swaruu X (Athena): Feo como una verruga en la nariz, sí. Así que primer acuerdo aquí, nada de caja de donaciones ahora. Sólo monetización simple.

Gosia: Sí. De hecho, para ser totalmente honesta, preferiría daros TODO lo que obtenga de la monetización en el canal inglés a que aceptéis donaciones.

Swaruu X (Athena): ¡¡¡Vaya tan mal!!!

Gosia: Dañaría la credibilidad. Preferiría daros dinero yo misma.

Swaruu X (Athena): Ok, ¡ya veo lo que quieres decir!

Gosia: En mi primer instinto ahora, sí, eso es lo que siento. Sólo quiero mantener intacta vuestra «reputación». Por mucho que sepa que los ET sí necesitan dinero.

Swaruu X (Athena): Sabes que es complicado, ¡demasiado complicado para la mente media! Sólo ven esquemas de dinero. Pero aquí el dinero es supervivencia.

Gosia: Sí, lo es. Sí, lo es. Quizá podamos introducirles poco a poco en eso de alguna manera. Monetización y donaciones.

Swaruu X (Athena): Se darán cuenta de que está monetizado y lo usarán contra todos nosotros. Entonces, ¿qué es mejor? ¿Ignorarlo o decírselo a la gente?

Gosia: Por eso encima si metemos la caja de donaciones, puede ser demasiado de golpe. Creo que ignorar al principio y ver las reacciones. Luego explicar.

Swaruu X (Athena): Estoy de acuerdo. Ojalá no tuviéramos que monetizar pero llevamos más de un año en esta situación y aquí cada vez va a peor. Sobre todo porque dependemos de «papá y mamá» Taygeteanos y quieren controlarlo todo, incluso lo que comemos, y lo que necesitamos de la Tierra, o de donde sea.

Gosia: Lo entiendo.

No recuerdo en qué momento decidieron añadir la casilla de donaciones al canal, pero apoyamos esa decisión cuando lo hicieron, siempre apoyamos todo lo que decidieron, e incluso iba a hacer un vídeo antes de mi viaje a Mongolia el mes pasado explicando por qué algunos ETs necesitan dinero. Mostré este chat arriba para que veas que mi beneficio personal nunca ha sido mi objetivo, sino el bienestar de este proyecto, y el de ellos, por supuesto.

Yo misma, nunca mencioné aceptar donaciones en mis vídeos, quizás unas pocas veces. Siempre creí, y sigo creyendo, que quien quiera encontrarlo, lo encontrará. Las donaciones son una muestra de agradecimiento, y la gente nunca debe sentir que debe donar, o si no... Toda nuestra información será siempre gratuita.

No estoy culpando a Mari por haber incluido la caja de donaciones, y no me arrepiento de haberlas ayudado económicamente durante 2 años. Lo único que muestro aquí es que el dinero no es mi objetivo final. Es curioso, cuando decidí no monetizar mi canal inglés durante los primeros 5 años, tenía la sensación de que era por una razón, que necesitaba seguir siendo puro allí. Sólo que no esperaba tener que referirme a eso ahora, ¡siendo acusada de avaricia financiera por alguien del propio supuesto equipo de "Taygeta"! ¡Qué giro! Pero eso nos demuestra aún más que hay algo que no está bien, porque Athena o Yazhi nunca habrían dicho eso. Lo sabían mejor. "Lo sabemos todo sobre ti, Gosia, con verrugas y todo", solían decir. ¡Pero sigamos!

3. Todas nuestras transcripciones se suben siempre al sitio web de inmediato para que la gente pueda leerlas en lugar de verlas. Con Mari, se acordó subir las transcripciones con retraso para ayudar a su canal a ganar con la monetización. Está perfectamente bien, pero lo menciono porque si yo quisiera ganar más dinero, también esperaría siempre con la subida de las transcripciones.

4. Transcripciones de la sección ATTACHE, conversaciones de ex-contactados, subidas a la web en lugar de convertirlas en

vídeos «rentables».

5. Mas de 40 vídeos en la plataforma no monetizada, odisee.com, con el único objetivo: que la información llegara al público, especialmente en los tiempos de COVID. Ofrecimos lo mismo para Mari, para que su información más sensible llegara a la gente a través de otra plataforma, pero no fue considerado, cosa que no cuestioné mucho. Siempre respeto sus decisiones.

6. Space Academy, mi nuevo proyecto, abierto a finales de 2024 - nuevos canales totalmente no monetizados en inglés, español y también francés para ayudar a difundir la información Taygeteana y de Mari. Los videos de Space Academy consumen mucho tiempo y me alejan de Cosmic Agency - plataforma monetizada, lo que significa que mis ganancias allí son aún menores ahora. Pero no me preocupa. Lo creas o no, lo único que me importa es difundir el conocimiento. No hay otros «intereses disfrazados bajo la noble causa», como se ha sugerido.

7. Por último, y lo más importante, todas las transcripciones con la información compartida por nuestros amigos Taygeteanos subido al canal y el sitio web gratis en lugar de guardarlo para nosotros mismos para hacer libros, talleres exclusivos, apariciones en conferencias, etc. Nunca ni yo ni Robert hemos deseado guardarnos nada de esto para nosotros mismos, o lucrarnos de ello convirtiéndolo en un producto vendible. Los vídeos son gratuitos, las transcripciones son gratuitas, no lo compartimos a través de cursos online de pago, no vendemos gorras, tazas o camisetas. Y podríamos hacerlo. Y aún podemos. Sí, queremos hacer libros con esta información en algún momento para preservar el conocimiento en formato impreso, e íbamos a ayudar a Mari con eso también, ayudándoles así económicamente también, pero nunca pudimos llegar a hacerlo, centrados en compartir primero lo que tenemos gratis.

Sobre la fama, basta con mirar nuestra web para ver en quién estamos centrados, y no es en nosotros. Podríamos haber añadido fácilmente nuestras caras en el gran formato de la página principal, como los «representantes», y de hecho siempre hemos hablado de añadir fragmentos sobre Robert y sobre mí a la sección del equipo, pero nunca nos hemos considerado lo suficientemente importantes. No se trata de nosotros, sino del conocimiento Taygeteano y Swaruuniano. El mensajero no es el centro de atención, y apenas nos verás mencionados en nuestra propia página web, y sin fotos.

Sobre Robert, puede que no lo sepas pero antes de que ambos empezáramos a compartir nuestras charlas con los Taygeteanos, él solía subir traducciones de información de Corey Goode y muchos otros artículos, y durante ese tiempo muchos de esos vídeos alcanzaban miles de visualizaciones, todo monetizado. Podéis verlo vosotros mismos en su canal Despejando Enigmas. Cuando decidimos anunciar la comunicación con los Taygeteanos en 2018,

viéndolo sólo desde la perspectiva de la monetización, él lo sacrificó en lugar de ganar nada porque sus visualizaciones empezaron a bajar no a aumentar a lo largo de los años, y con ello, los ingresos por monetización. A pesar de ello, siguió trabajando arduamente para difundir esta información. Por pasión.

¿Se hizo a la perfección, o fue perfecta mi forma de hacerlo? Probablemente no, aunque siempre lo intenté, y mucho se podría mejorar si se rehiciera, pero querer oscurecer la esencia de nuestra pasión hacia este proyecto de sembrar conocimiento estelar en la Tierra con intereses de «dinero y fama» no puede venir de nadie positivo que nos conozca de verdad, y por tanto no puede venir de nuestros amigos Taygeteanos originales. Y iría aún más lejos al afirmar que no puede provenir de ningún grupo ET positivo, con la capacidad autodeclarada de escanear auras, leer telepáticamente mentes y corazones, escuchar con drones nuestras conversaciones, etc.

Por último, sobre este tema, permítame compartir un breve vídeo que uno de nuestros suscriptores de la comunidad española publicó recientemente como respuesta a las afirmaciones de "dinero y fama". Resumiré esta parte del vídeo.

VIDEO de DANI

"Hola amigos, soy Dani. Si alguien ha visto alguno de mis vídeos, no me suele importar el mensajero, me importa más el contenido y por eso escucho varias fuentes, varios contenidos y de varias personas y no tengo problemas en ir adaptándome y formo mi propia cosmogonía. Y aunque me hubiera encantado, no conozco personalmente ni a Robert, ni a Gosha, ni a nadie, pero sí que es verdad que he cruzado un par de emails y WhatsApps con Robert. No voy a decir lo que pienso sobre este tema o lo que siento ni dar conclusiones, pero sí quiero mostrar un hecho concreto y comentar un poco por encima lo que veo por si a alguien le sirve. Lo que quería mostrar aquí es un hecho concreto que probablemente cada uno lo verá con su prisma, pero es algo que no ha sido público y creo que puede ser o no, no sé, interesante para alguno. He pedido permiso explícito a Robert y a Gosia para mostrar este vídeo a las comunidades.

A principios del año 2024, y es importante estas fechas, hace bastante ya, un amigo mío, diseñador gráfico y yo, tuvimos una idea de un proyecto económico. Entre otras cosas, queríamos integrar conceptos de la divulgación Taygeteana. Y la idea de esta integración era que con parte del beneficio económico que generase este contenido fuese para apoyar la divulgación. Pues bueno, hicimos unos diseños gráficos de varias cosas. Debo decir que alucinantes. Y también diseños de conceptos Taygeteanos y de todo el equipo de Toleka y añadimos las caras de Robert y Gosia.

Le pedí a Robert su opinión al respecto de esto y me contestó esto por WhatsApp. Es

de 24 de abril de 2024: "Hola, Dani.

Primero, muchas gracias por tu entusiasmo y el deseo de apoyarnos. Lo agradecemos ambos. Sin embargo, no nos parece buena la idea de que aparezcan los nombres de Gosia y el mío en camisetas, ni tampoco nuestras caras y mucho menos nombres con apellidos. Nosotros simplemente transmitimos la información que nos es proporcionada. Si algo, es la página web y los canales de YouTube que se debería promocionar, no a nosotros dos. Tampoco queremos hacer ningún negocio con las caras de las Swaruunianas ni Taygeteanas. Esto no puede estar en venta. Si es algo tuyo personal solamente, está bien. De todas maneras, muchas gracias por tu buena intención y apoyo. Entre paréntesis, los diseños están muy bien, pero hay ese "pero". Robert y Gosia.

-----

Espero que lo que muestro arriba sea suficiente para que te preguntes: si no es verdad que estamos en esto por fama y dinero, ¿qué más de lo que se dice en el canal de Mari sobre nosotros y en general no es verdad? Si pueden distorsionar esa parte sobre nosotros, ¿qué más se ha cambiado como estrategia de difamación y desviación? Como alguien dijo, "la justicia no es sólo la meta, es el camino", y la mentira no puede ser la herramienta en el camino de la defensa, al menos para mí.

Marzo de 2024: Mari: "Hasta ahora, las únicas dos personas que han sido cariñosas y leales con nosotros, en las buenas y en las malas, son Robert y Gosia de los canales de YouTube Despejando Enigmas y Agencia Cósmica, y sus canales alternativos. ¡Gracias, amigos! Y os mando un fuerte abrazo".

Julio 2024: "Pero les estoy muy agradecida por su paciencia y por estar con nosotros en las buenas y en las malas y con el paso de los años. Os mando un gran saludo y un gran abrazo, Robert y Gosia".

No voy a dedicar tiempo a corregir cada afirmación utilizada contra nuestro carácter por la tercera parte que usurpó el poder de hablar en nombre de los demás que no están presentes. Con el ejemplo del «dinero» mostrado más arriba, debería bastar para ver que algo no cuadra. Solo déjame decir esto: algunas de esas afirmaciones sólo podrían haber venido de una fuente, y lo destapé con mi último video, y luego probablemente fueron usurpadas por otros, humanos o ET. O de niveles del Cabal/Federación copiando/pegando los mismos argumentos que ya fueron sembrados allí hace años. La pregunta sería sólo cuánto tiempo hace que ocurrió el cambio de "gracias, leales amigos, Gosia y Robert" (vídeo de Mari de julio de 2024) a que seamos narcisistas, ¿y por qué? ¿Qué pasó entre entonces y ahora que no sepamos?

Y algo más que debo declarar. No sé qué tiene que ver mi amistad con las Swaruunianas, más desvíos, pero diré para que

conste que no sufrió ningún «malentendido» más que cosas ordinarias que suceden entre amigos cercanos y familiares (de hecho, tengo más desacuerdos con Matías, mi pareja, y Robert, que los que he tenido con ellos allá arriba), nunca exigíamos, nunca abusamos de nadie, ellas tampoco de nosotros, y definitivamente no enfermamos a nadie. Athena y Yazhi nunca harían tales afirmaciones, por lo que no pueden estar allí, tan simple como eso. Esos argumentos han sido sembrados hace mucho tiempo por otra persona, como ya se mostró en el último video.

Además, prestando a este punto un poco más de atención probablemente innecesaria, si me pongo enferma, de estrés, por ejemplo, ya que este trabajo conlleva mucho de ello, y es continuo, no será por mi relación con ellos y que me "utilicen", que es algo que también podría decir si quisiera sembrar división. Al contrario, nunca permitiría que nadie sugiriera tal cosa ya que todo lo que siempre he hecho y seguiré haciendo es por mi propio compromiso autoimpuesto. No se puede culpar a nadie más de lo que me ocurre. Eso no sería ético.

Nadie me obliga a hacer vídeos constantemente y a perder el sueño editando transcripciones. Nadie me obliga a pasar 10 horas diarias en línea asegurándome de que lo que entrego es de la mayor calidad posible. No es responsabilidad de otros cuánta energía decido dedicar a esta amistad y trabajo, aunque se sugirió que Yazhi telepáticamente me estaba haciendo querer eso, ya que es ella quien "anima" a otros dentro de su campo mental, incluyéndome a mí. Sea como fuere, no puedo ni quiero quitarme la responsabilidad de encima, y nunca culparía a la pequeña de nada de lo que pudiera ocurrirme como resultado de todo esto. ¿Cómo podría hacerlo? Sólo puedo estar agradecida y siempre lo estaré. Hago lo que hago porque quiero. El agradecimiento es la emoción en la que merece mucho más la pena invertir nuestra energía.

Lo mismo ocurre con ellas. Todo lo que hemos hecho siempre, lo hemos hecho juntos y porque todos queríamos. Cada uno es siempre responsable de sus actos y no hay víctimas. Lo mismo que Mari, en palabras de Yazhi allá por octubre de 2024: "Mari no para. Estaba enferma y sigue estándolo. Con su diabetes, y también con una horrible y peligrosa infección pulmonar que no la deja respirar, con fiebre y los brazos llenos de tubos e intravenosos, la chica sigue adelante, como la reina y escribiendo". ¿Por qué lo hizo? ¿No eran Gosia y Robert los que supuestamente «exigían» cosas a los pobres Taygeteanos? Ella lo hacía porque quería, e incluso se enfadaba con la gente que le decía que aflojara el ritmo. Siempre lo disfrutó, incluso cuando estaba enferma. Lo mismo con Swaruu en su día, y con Aneeka, que trabajó incesantemente para concienciar a la gente de la situación de COVID, incluso rechazando los tratamientos en el pod. Nosotros simplemente ayudábamos aportando la plataforma y nuestro entusiasmo. Se llama trabajo en equipo. Y, pese a quien le pese, lo hacíamos bien juntos.

No responderé a más declaraciones que pretendan dividirnos. No permitiré que ningún tercero interceptor hable por ellas en su ausencia, o por mí en la mía en caso de que eso ocurriera, e imponga sus opiniones y falsedades a la comunidad que no tiene forma de saberlo mejor. Yo lo sé mejor, y ellas también, mis amigas Swaruunianas. Ningún tercero debería hablar jamás en temas relacionados con nuestra amistad. Sobre todo cuando no nos conocen.

Y digo esto porque, de hecho, Mari, la que conocíamos, para quien no lo sepa, ni siquiera ha hablado nunca con nosotros, apenas unas pocas veces en 2021, y no ha estado aquí antes de 2021, el año en que llegó, así que no tiene ninguna referencia personal directa para saber lo que somos. No nos conoce. Ella, la real y/o positiva, sólo puede saberlo por Athena y Yazhi y ellas, como ya se ha explicado, nunca transmitirían tales afirmaciones sobre nosotras mientras recogían alegremente mi contribución mensual durante 2 años, enviando corazones y agradecimiento. ¿Qué feo sería eso? A no ser que estuvieran fingiendo la amistad, pero entonces, ¿no es quizás el objetivo final de todo esto exactamente este, dividirnos y hacernos perder la confianza en lo que teníamos? ¿No sería eso precisamente algo que querría Matrix para que dejáramos de compartir sus conocimientos?

De hecho, estoy segura de que se trata de eso, entre otros objetivos. Incluso Yazhi dijo hace un año que sentía como si Matrix intentara separarnos. Debo encontrar esa charla. Y así no sucederá. Elijo estar a su lado, así que deja en paz mi amistad con Tina, Yazhi y los demás. Lo que sentimos que está pasando con el canal de Mari no tiene nada que ver así que no te distraigas. Elijo tener fe en los lazos rojos que Yazhi dejó al final de 2024, admitiendo que fue ella. Elijo tener fe en la última conversación de Athena en la que declaró que no confiaba plenamente en los nuevos Taygeteanos. No lo dijo a la ligera. Y elijo tener fe en las últimas palabras de Yazhi: "¿Por qué Matias dejó el servidor?" dichas con el emoticono de cara triste y corazón. Eso no parecía venir de alguien que no fuera la amiga hasta el final.

¿Tina y Yazhi se conectaron menos en el último año? Sí, pero eso está bien y no ha sido un problema, más allá de querer saber que todo estaba bien. Como les he dicho a lo largo de los años, y a ellas en decenas de ocasiones, siempre deben ser libres y elegir estar con nosotros cuánto y cuándo quieran, con la misma libertad para nosotros. Todos debemos ser libres en todo momento. La ausencia de contacto no significa ausencia de cariño.

Mi respeto y cariño hacia todos los Taygeteanos positivos que he conocido a lo largo de los años no cambiará. No fui una simple «youtuber» o «contactada», me hicieron sentir de la familia, miembro del equipo, valorada, y eso desde aquel primer chat en solitario con Swaruu de Erra. Y así lo fueron para mí, lo siguen siendo. De hecho, nunca entendí y le preguntaba a Swaruu por

qué pasaba tanto tiempo conmigo, y su típica respuesta siempre era: «Eres una de nosotras, ¡suficiente!».

Aun así, nunca lo di por sentado, y mi gratitud continúa para todos, Yazhi, Athena e incluso Mari, de quien me encantaba escuchar historias a través de ellas, sobre lo alegre que era, que le encantaba reír, amable... hasta que... algo pasó en el camino. Qué es ese algo, no lo sabemos y puede que nunca lo averigüemos. En cierto modo, y con total sinceridad, y sin querer parecer un mártir, incluso preferiría equivocarme y acabar en una prisión Taygeteana por traición, pero saber que el nuevo equipo ha resultado no traer más que acontecimientos positivos para los humanos de la Tierra y su futuro. Eso es todo lo que realmente deseo. Que la humanidad se mueva por fin en una dirección positiva sin tantos chanchullos por parte de los regresivos.

Supongo que ya veremos, pero empezar a construir esa dirección positiva sobre falsedades no es, por desgracia, un buen paso ni una buena señal y no hace sino confirmar nuestras sospechas. No obstante, seguimos adelante, todas las partes implicadas, como queramos proceder. Sólo esperando que pueda hacerse con tanta integridad como todos podamos dar. Al menos esa es la intención por mi parte.

"Incluso en la guerra, la verdad es la primera víctima. Que no sea la tuya".